



ANCIENS DE HOCHE

# Procès verbal de l'Assemblée générale du 9 octobre 2009

---

L'assemblée générale ordinaire s'est ouverte le 9 octobre 2009 à 19h, à l'amphithéâtre du lycée Hoche, sur convocation du bureau à l'ensemble des anciens connus, afin de délibérer de l'ordre du jour suivant :

- Rapport moral
- Rapport financier et quitus
- Renouvellement du Conseil
- Fixation du montant de la cotisation
- Questions diverses.

La séance est présidée par Michel Léger, président de l'association. La fonction de secrétaire est assurée par Louis-Aimé de Fouquières, secrétaire-trésorier.

Le président constate la présence de que 55 membres à jours de leur cotisation et de 41 pouvoirs de membres à jours de leurs cotisations. Il déclare ouverts les débats.

## Rapport moral

---

Le président commente le rapport moral pour l'année 2008.

## Membres de l'association

- 327 cotisants (pour 328 en 2007).
- 2994 anciens contactés par courrier postal au moins une fois, pour la mise à jour annuelle de leurs coordonnées.
- Fin 2008, le fichier comprend plus de 5000 noms d'anciens.

Même si le nombre d'anciens dont les coordonnées sont connues continue d'augmenter régulièrement, il reste du chemin à faire par rapport à l'ensemble des anciens vivants, population estimée entre 10 000 et 15 000 personnes. Par ailleurs, la pyramide des âges présente encore de nombreux trous, et la représentation des membres féminins reste faible.

## Synthèse des activités en 2008

- Le Conseil d'administration s'est réuni 6 fois en 2008 (8 fois depuis l'Assemblée de juin 2008, élection de la nouvelle équipe)
- Rajeunissement des équipes et utilisation renforcée d'Internet (Site Web de l'association, vif succès des groupes sur Facebook, LinkedIn, et Viadeo)

ASSOCIATION  
DES ANCIENS ÉLÈVES  
DU LYCEE HOCHE

---

Reconnue d'utilité publique  
par décret impérial  
du 1<sup>er</sup> février 1868

73 avenue de Saint Cloud  
78000 Versailles

[www.ancienshoche.org](http://www.ancienshoche.org)  
[contact@ancienshoche.org](mailto:contact@ancienshoche.org)



- Décision d'engager une refonte totale du site Internet. L'opération est en cours par acquisition d'un logiciel spécialisé. Les Anciens de Hoche sont la première association de lycée public à s'engager dans cette voie.
- Contacts renforcés avec :
  - L'administration du lycée
  - Les enseignants
  - Les élèves
  - Le nouveau proviseur, notamment dans le cadre de la préparation du bicentenaire.
- Contacts avec la Mairie de Versailles (Maire, Conseillers), et notamment participation financière à la première échéance des travaux de la chapelle.

## **Relations avec les Anciens**

- 33 messages sur le livre d'or du site
- Des demandes de chambres pour les élèves de classes préparatoires ont été résolues à travers le site Internet
- L'assemblée générale 2008 a rencontré un important succès.

## **Quelques fruits de ces activités en 2009**

Les activités qui ont été engagées en 2009, à la suite de ces travaux :

- Relance de la lettre : « L'Ancien »
- Décision de recourir à une régie publicitaire pour l'annuaire
- Participation à la journée des métiers (janvier 2009)
- Nouvelle charte graphique
- Participation au jury du concours d'éloquence
- Prix des Anciens pour les boursiers ayant eu leur bac 2009 avec mention « très bien »
- Fabrication des tee-shirts
- Réflexion sur la création d'un « Fonds de dotation »
- Relance du Comité Chapelle (dîner au Sénat le 17 juin 2009) et visites de chantier
- Screening du Who's Who (250 Anciens de Hoche)

Le président conclut ce rapport moral par des informations sur l'organisation du bicentenaire et les projets de l'association (exposé en questions diverses).

**Le rapport moral est adopté à l'unanimité par l'Assemblée générale.**



## Rapport financier

---

### Résultat de l'année

<b>Produits</b>	
Cotisations	10 655,00 €
Dons	1 845,00 €
Participation repas assemblée générale	1 525,00 €
Produits financiers courant	31,67 €
Produits financiers du fond Chapelle	2 817,09 €
<b>Total Produits</b>	<b>16 873,76 €</b>

<b>Charges</b>	
Administration (dont affranchissement 3532,64 €)	3 983,53 €
Annuaire	3 013,92 €
Services Internet	227,24 €
Assemblée générale	1 676,49 €
Frais financiers et de fonctionnement	206,78 €
<b>Total Charges</b>	<b>9 107,96 €</b>

Résultat courant de l'exercice	<b>7 765,80 €</b>
--------------------------------	-------------------

### Situation financière de l'association

#### *Évolution de la situation financière*

Résultat courant	7 765,80 €
Contribution à la première échéance des travaux de la chapelle	(8 312,00 €)
Écart (néгатif)	(546,20 €)

#### *Contrôle : soldes des comptes*

	31/12/2006	31/12/2007	31/12/2008
<b>Soldes bancaires</b>	95 800,94 €	103 959,04 €	103 412,84 €
<b>(dont Chapelle)</b>	74 698,02 €	76 830,04 €	71 335,13 €

**Le rapport financier est adopté à l'unanimité par l'Assemblée générale. Quitus est donné au bureau pour la gestion.**



## Renouvellement du conseil

Conformément aux statuts, les mandats de huit administrateurs sont échus. Par ailleurs, Jean-Pierre Drevon a présenté sa démission. Neuf postes sont donc à pourvoir. Six administrateurs sollicitent le renouvellement de leur mandat. Trois nouveaux candidats se présentent :

- Clarisse Andry (2006) et Alain Burel (1965), déjà désignés administrateurs adjoints par le Conseil, et qui ont manifesté le souhait de s'investir dans la conduite de l'association.
- Pierre Klotz (1963), qui a proposé son aide en vue du bicentenaire. Il vient de prendre sa retraite, et est actuellement en voyage pour quelques semaines (jusque novembre).

Le Président met aux voix les candidatures au Conseil :

Mandat échu	Cause	Candidat	Échéance	Votes
Camille Botrel	Fin mandat	<b>Camille Botrel</b>	2011	<b>Unanimité</b>
Louis-Aimé de Fouquières	Fin mandat	<b>Louis-Aimé de Fouquières</b>	2011	<b>Unanimité</b>
Bruno Guillier	Fin mandat	<b>Bruno Guillier</b>	2011	<b>Unanimité</b>
Jean-Claude Lavenir	Fin mandat	<b>Jean-Claude Lavenir</b>	2011	<b>Unanimité</b>
Jean-Louis Rogliano	Fin mandat	<b>Clarisse Andry</b>	2011	<b>Unanimité</b>
André Staut	Fin mandat	<b>André Staut</b>	2011	<b>Unanimité</b>
François Veslot	Fin mandat	<b>François Veslot</b>	2011	<b>Unanimité</b>
Jacques Villard	Fin mandat	<b>Alain Burel</b>	2011	<b>Unanimité</b>
Jean-Pierre Drevon	Démission	<b>Pierre Klotz</b>	2010	<b>Unanimité</b>

Les autres membres du Conseil sont : Thierry Chebat, Martial Fabre, Jean Fagnier, Jean Grésy, Audrey Kerhervé, Michel Léger, Marc Villefayot, dont les mandats viennent à échéance en 2010 (en même temps que Pierre Klotz), ainsi que Philippe Capelle, président d'honneur. Les administrateurs adjoints nommés en 2008 sont François Louange, Jean Régnier et André Triboulet.



## Cotisation

---

Après discussion, **les décisions suivantes sont prises à l'unanimité** :

- la cotisation ordinaire est de 45 € ;
- la cotisation pour les jeunes promotions, jusqu'à la cinquième année après le bac, est de 10 € ;
- l'AG demande au conseil de fixer une formule attrayante pour les jeunes élèves qui s'inscrivent au moment où ils quittent le lycée, que le bureau pourra mettre en œuvre dès 2010.

## Questions diverses

---

Le Président expose les projets en cours de l'association.

### Bicentenaire

La période retenue pour les célébrations est l'année scolaire 2009-2010, ainsi que la rentrée 2010. Une série d'animations auront lieu tout au long de cette période :

- Conférences (6 en principe)
- Concours de nouvelles : catégories collège, lycée, et une catégorie pour els anciens.
- Exposition
- Livre
- Concert(s)
- Lancement du musée d'instruments scientifiques
- Épreuves sportives (à définir)
- Journée des anciens et Gala des anciens

Journal du bicentenaire (JOB) sera tenu par quelques jeunes anciens, sur les canaux modernes de communication.

L'inauguration de la cité scolaire remise à neuf aura lieu probablement à la rentrée 2010, elle sera suivie d'un événement rassemblant les anciens.

### Projets pour l'avenir

L'an prochain, la correspondance électronique sera favorisée au détriment de l'envoi de courriers papier, afin de soulager les charges de publipostage et timbres.

L'association prolongera les conférences organisées à l'occasion du bicentenaire avec une formule provisoirement baptisée « les Jeudis de Hoche », conférence ouvertes à tous en fin de journée.

Le proviseur a bien voulu réserver un local pour l'association. Il devrait être disponible à partir de janvier 2010, sous réserve de l'avancement des travaux.

L'Assemblée Générale aura lieu le vendredi soir, comme l'a suggéré un ancien en juin dernier. Cette formule permet à certains anciens de venir de province.



Les tranches suivantes de la réhabilitation de la chapelle donneront lieu à de nouveaux appels à des contributions privées. Le Président signale l'intérêt que suscite la Chapelle pour des manifestations culturelles et musicales. M. le Proviseur signale l'appui que veut bien apporter le Conservatoire de Musique à des concerts pour la Chapelle.

De nombreux autres projets sont en gestation, notamment dans le cadre du bicentenaire. Le site Internet permettra d'informer les anciens.

Plus aucune question n'étant à l'ordre du jour, et plus personne ne demandant la parole, le Président met fin aux débats.

Le Secrétaire-trésorier

Louis-Aimé de Fouquières